

Atenciones médicas para damnificados

SALUD. Más de mil prestaciones para afectados por siniestros en Quilpué y Viña, además de reducir las listas de espera.

Con el fin de disminuir las listas de espera de la red asistencial y brindar atención oportuna a familias que resultaron damnificadas durante los últimos incendios, se organizó una valiosa alianza interinstitucional en que participaron la Funda-

ción Acrux, la Armada de Chile, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca y los hospitales Fricke y de Quilpué, donde se realizaron diversas atenciones de especialidad y de atención primaria a la comunidad, alcanzando más de mil prestaciones.

Los operativos se realizaron en el sector de El Olivar, en Viña del Mar, con la atención por parte de la Fundación Acrux y la Armada en traumatología, medicina interna, imagenología y ecotomografías mamarias; medicina familiar mención en niños, geriatría y

kinesiología geriátrica (evaluación integral) y medicina general. También se está atendiendo demanda espontánea con un punto de vacunación y dispositivos móviles de oftalmología, mamógrafo, móvil dental y clínica ginecológica.

En el Hospital Fricke atendieron especialistas en ginecología, broncopulmonar adulto, neurología, otorrinolaringología y oftalmología,



HUBO ATENCIÓN DE ESPECIALISTAS.

junto a exámenes de ecografía de mama y partes blandas. En

el Hospital de Quilpué hubo operativos de resolución de listas de espera con atenciones de ginecología, traumatología y cardiología.

La doctora Denise Cataldo, subdirectora Médica (s) del Hospital Fricke, agradeció la colaboración recibida en los operativos para atender a pacientes, ya que "muchos de ellos llevan bastante tiempo esperando y se van bien contentos. La atención fue muy completa, incluso salieron con algún tipo de procedimiento hecho".